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Gemeinschaftsgärten Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1244 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Gemeinschaftsgärten gibt es in Kassel? 

2. Welche werden wie durch die Stadt gefördert? 

3. Auf welchen Flächen wären in der Stadt noch Gemeinschaftsgärten denkbar? 

4. Bei welchen derzeit laufenden oder anstehenden Bebauungsplänen wird die 

zur Verfügungstellung von Flächen für Gemeinschaftsgärten geprüft? 

5. Bei welchen B-Plan-Verfahren werden entsprechende Träger, wie etwa der 

Verein Essbare Stadt beteiligt? 

6. Ist Kassel an Städtenetzwerken zur Förderung der Themen Nachhaltigkeit, 

Gesundheit oder Ernährung beteiligt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Menke, Umwelt- und 

Gartenamt, erklärt 2. stellvertretender Vorsitzender Kortmann die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




